

## > AXAT

### Renaissance de la petite île.

L'entreprise Actiforest et l'association Le Parchemin, sous la maîtrise d'ouvrage du Syndicat intercommunal d'aménagement hydraulique de la haute vallée de l'Aude et de Jérôme Louve, expert forestier d'Aménagement



environnement et forêt, ont réalisé d'importants travaux d'atterrissement sur la petite île en bord d'Aude. En effet, suite à des phénomènes d'érosion, une partie de celle-ci avait partiellement disparu. La création d'un génie végétal a donc été nécessaire afin de limiter cette dégradation et ainsi procéder au maintien de la berge, à l'aide de gros blocs, d'un lit de branches anti-affouillement, d'un géotextile rempli de terre. Les boutures de saule nécessaires au maintien de cette réalisation ont été mises en place et tout le secteur travaillé a ensuite été ensemencé, quelques arbres et arbustes ont également été plantés.

Marcel Martinez, maire et conseiller général, s'est félicité de cet aménagement. Il a également tenu à remercier le SIAH HVA et son président Pierre Bardiès, et les entreprises pour la qualité du travail réalisé. /Photo DDM.